



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

## LA MUESTRA JOVEN DE ARTES VISUALES 'MÁLAGACREA' ENTREGA SUS PREMIOS DE LA EDICIÓN 2022 EN LA NOCHE EN BLANCO

La sala expositiva CAC Málaga – La Coracha acogió la inauguración y entrega de premios de la Muestra de Artes Visuales que se podrá visitar hasta el 13 de noviembre

El primer premio ha sido para Carla Hayes por la obra '*Am I Not a Woman?*'

10/10/2022.- El Alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a los concejales de Juventud, Luis Verde; de Comercio, Elisa Pérez de Siles; de Seguridad, Avelino Barrionuevo; y la Delegada de Cultura de la Junta de Andalucía, Gemma del Corral, hizo entrega de los premios de la Muestra de Artes Visuales 'MálagaCrea' en la inauguración de la exposición que tuvo lugar el pasado sábado en la sala CAC Málaga – La Coracha. El acto de inauguración y entrega de premios formaban parte de las actividades programadas para La Noche en Blanco.

Los premios otorgados han sido:

- Primer premio para Carla Hayes por la obra '*Am I Not a Woman?*', dotado con 2.200 euros.
- Segundo premio para Alejandro González por la obra '*S/T, perteneciente al Proyecto 160x240 cm.*', dotado con 1.500 euros.
- Tercer premio para Eduardo Rodríguez por la obra '*S/T, Posición III*', con 1.100 euros.

Además de estos premios, se han otorgado menciones especiales para: Laura García, por '*Plantas de los Afectos*'; María Fernández, por '*Camisa Mochila con Etiqueta*'; y Fco. Javier Valverde, por '*Uno de nuestros paseos por Hyde Park*'.

La Muestra Joven de Artes Visuales 'MálagaCrea', organizada por el Área de Juventud, tiene como objetivo dar visibilidad y potenciar a los jóvenes artistas y el arte emergente. De esta manera, las 16 obras finalistas estarán expuestas en la sala expositiva CAC Málaga – La Coracha hasta el 13 de noviembre. Estos trabajos abarcan distintas disciplinas y modalidades artísticas que van desde la fotografía, escultura, instalaciones, multidisciplinar, hasta el dibujo y el video-arte. En esta edición se han recibido un total de 146 inscripciones.



La exposición con las obras finalistas de la Muestra MálagaCrea Artes Visuales 2022 se podrá visitar en la sala CAC Málaga – La Coracha de martes a domingo en horario de 10:00 h. a 20:00 h hasta el 13 de noviembre. Las obras que componen la exposición son las siguientes:

<b>Modalidad</b>	<b>Artista</b>	<b>Título de la Obra</b>
Pintura	Ana Pavón	<i>En El Gineceo, Modelos Míticos</i>
Pintura	Alejandro González	<i>S/T, (Pertenece al Proyecto 160x240cm)</i>
Escultura	Alejandro González	<i>El Carro Extático</i>
Video-Arte	Ricardo León	<i>Torremolinos La Nuit</i>
Multidisciplinar	Eduardo Rodríguez	<i>Sin Título (posición III)</i>
Escultura	Eduardo Rodríguez	<i>Sin Título (tiempo De Plata, Lengua De Plomo)</i>
Fotografía	Laura García	<i>Plantas De Los Afectos</i>
Multidisciplinar	Andrés Richarte	<i>Una Propuesta De Asalto</i>
Pintura	Agus Díaz	<i>Vermut</i>
Multidisciplinar	María Fernández	<i>Camisa Mochila Con Etiqueta</i>
Dibujo	Manuel Rosa	<i>Sobrevivir En El Desierto</i>
Fotografía	Isabel Rosado	<i>Ping Pong</i>
Escultura	Hodei Herreros	<i>Flores De Invierno</i>
Pintura	Fco. Javier Valverde	<i>Uno De Nuestros Paseos Por Hyde Park</i>
Instalaciones	María Martínez	<i>Noche Oscura</i>
Multidisciplinar	Carla Hayes	<i>Am I Not A Woman?</i>

El jurado de la Muestra Joven de Artes Visuales MálagaCrea 2022 lo componen cada año personas de reconocido prestigio profesional. Para esta edición se ha contado con la colaboración de: Helena Juncosa, Directora Artística del CAC Málaga; Noelia García, artista y profesora de la Escuela de Arte San Telmo; y Jesús Palomino, artista y profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Málaga.